

COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

CONTACTO:

Andrea Bowers, Oficial de Información Pública Departamento de Salud Publica del Condado de Imperial ICPHD-Information@co.imperial.ca.us

La Directora del Departamento de Salud Pública del Condado de Imperial anuncio su selección para la Junta Directiva Inicial del Distrito de Atención Médica del Valle de Imperial

5 de diciembre del 2023

CONDADO IMPERIAL- El Departamento de Salud Pública del Condado de Imperial anuncio el nombramiento de Arturo Proctor para la Junta Directiva inicial del recién creado Distrito de Atención Médica del Valle Imperial. El Sr. Proctor representará a la Ciudad de El Centro en la Junta Directiva compuesta por siete miembros y la cual está autorizada por el Proyecto de Ley (AB) 918. Este proyecto de ley describe la formación del Distrito de Atención Médica del Valle Imperial y el nombramiento de los miembros iniciales de la junta directiva, incluido un miembro designado por la Directora del Departamento de Salud Pública del Condado de Imperial.

Arturo Proctor, residente de El Centro y líder policial jubilado, aporta gran experiencia en servicio comunitario y compromiso con la seguridad pública. El Sr. Proctor demuestra una comprensión clara de las necesidades de servicios médicos de emergencia dentro del Valle Imperial, y su perspectiva única será valiosa para el Distrito de Atención Médica del Valle Imperial mientras trabaja para mejorar la atención médica en nuestra región.

"Es un honor nombrar para mi nombrar al Sr. Proctor como miembro de la Junta Directiva inicial del Distrito de Atención Médica del Valle Imperial," afirmó Janette Angulo, Directora del Departamento de Salud Pública del Condado de Imperial. "Su experiencia y larga dedicación a la salud y seguridad de nuestra comunidad serán fundamentales para representar las necesidades de atención médica de los residentes del Valle Imperial. Estoy segura de que su aportación a la junta directiva será valiosa y hará contribuciones sustanciales."

Arturo Proctor fue seleccionado de un grupo de siete candidatos que solicitaron este puesto inicial en la Junta.

Información adicional: Para obtener más información sobre <u>AB 918</u> y las responsabilidades específicas de los miembros iniciales de la junta, visite la <u>página de información legislativa de California</u>.

###

Encuéntranos en Facebook, síguenos en Instagram y Twitter